

Les élus municipaux rendent compte de leur travail devant les électeurs



La Havane, 15 mars, (RHC).- Un nouveau tour des assemblées populaires auxquelles les élus municipaux doivent rendre compte de leur travail commence aujourd'hui.

Le calendrier est avancé de quinze jours et les assemblées commencent dans la province de Guantanamo, la seule exceptée du tour précédent à cause des travaux pour la réparation des dégâts de l'ouragan Matthew.

C'est le quatrième et dernier tour prévu pour ce mandat des assemblées municipales.

La présidente de l'Assemblée provinciale de Guantanamo, Nancy Acosta, a appelé les électeurs et les élus à débattre des principaux problèmes du quartier et de leurs possibles solutions avec la participation populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124287-les-elus-municipaux-rendent-compte-de-leur-travail-devant-les-electeurs>



Radio Habana Cuba